



Suite aux nouveaux contrats de l'UFCV, les enseignants ont refusé de faire l'étude dès lundi 12 septembre.

Nous, AIPEB, association de parents d'élèves, avons adressé ce jour le courrier ci-dessous en mairie à Mme Le Maire, M. Abraham, M. Chartrain et M. Escrivel.

Mme Le Maire,

Nous avons appris le profond désaccord qui règne entre les instituteurs de Sucy et l'UFCV, association choisie pour organiser les études surveillées au sein de la ville de Sucy.

Les contrats de travail prévus par l'UFCV sont des contrats types d'animateur, dont certains paragraphes sont en totale inadéquation avec le fonctionnement même des études.

Comment peut-on par exemple demander à un instituteur de faire preuve de mobilité alors qu'il n'a pas le temps matériel de se déplacer entre le moment de sortie de classe et le moment de l'étude ? Comment peut-on, autre exemple, indiquer aux enseignants qu'ils pourront être amenés à occuper un autre emploi au sein de l'association, si le besoin s'en faisait sentir.

Les exemples sont nombreux et démontrent combien ces contrats sont totalement inadaptés pour la prise en charge des études.

Afin que ce problème soit réglé de manière rapide et pérenne, nous vous serions donc extrêmement obligés de bien vouloir intervenir auprès de vos services pour qu'une refonte totale des contrats de travail soit opérée dans les plus brefs délais, de manière à garantir la prise en charge des études.

Depuis hier, lundi 12 septembre, les enseignants ne prennent plus en charge les études surveillées.

Nous vous en remercions infiniment par avance et nous vous prions d'agréer, Madame Le Maire, l'expression de nos sentiments les plus distingués.

Nathalie Le Berre, présidente de l'AIPEB
Delphine Duhaut, Vice présidente élémentaire.